

Consentimiento para el procesamiento de datos sanitarios

Dentro del marco del uso de los servicios BIOTRONIK Home Monitoring®, su médico le ha dado acceso para usar la BIOTRONIK Patient App. La Patient App le permitirá proporcionarle datos sanitarios (como síntomas, información sobre su dispositivo cardíaco y su historial médico) a su médico para que los use para cumplir con el contrato con respecto al tratamiento médico que se celebró entre usted y dicho facultativo y también para que se incluyan en su historial médico.

Para usar la Patient App, es necesario que BIOTRONIK procese sus datos sanitarios personales que ha introducido en dicha aplicación y las pone a disposición de su médico, y también es necesario que nos dé su consentimiento expreso para dichas acciones.

Tiene libertad para no concedernos dicho consentimiento. Sin embargo, en ese caso no podrá registrarse ni usar la Patient App.

Puede retractarse y retirar su consentimiento en cualquier momento con efectos para el futuro. Si retira su consentimiento, no podrá seguir utilizando la Patient App ni su cuenta. Por ello, si retira su consentimiento también tendrá que borrar su cuenta al mismo tiempo. Para borrar su cuenta, vaya a "Configuración de cuenta > Eliminar cuenta" en la Patient App.

Puede encontrar información adicional sobre el procesamiento de sus datos personales en nuestra Declaración de privacidad.

SOLO PARA PACIENTES QUE RECIBEN NUESTROS SERVICIOS MÉDICOS EN ESTADOS UNIDOS:

BIOTRONIK Patient App

Aviso al paciente y autorización de divulgación

Se le ha prescrito el uso del dispositivo cardíaco BIOTRONIK (en adelante, el "Dispositivo"), que funciona con la aplicación BIOTRONIK Patient App (en adelante, la "App"). Para ayudar en mayor medida a su médico a supervisar remotamente este dispositivo, se le ha concedido acceso a la App para que pueda transmitir cierta información a su médico. Antes de registrarse en la App y otorgar su consentimiento, es fundamental que lea y comprenda toda la información a continuación.

Lea todos los materiales que acompañan a su dispositivo. Es importante que siga todas las instrucciones y asegúrese de consultar a su médico si tiene alguna pregunta.

El dispositivo o el uso de la App no sustituye en ningún caso a la asistencia sanitaria de emergencias. **LLAME AL 911 SI ESTÁ EN UNA SITUACIÓN DE EMERGENCIA.**

BIOTRONIK SE & Co. KG, y sus empresas afiliadas (en adelante y de forma conjunta, "BIOTRONIK"), recopilará, usará y revelará a su médico sus datos de salud personal (en adelante, "DSP") relacionados con su dispositivo y el uso de la App para poder optimizar el servicio que se le ofrece. Estos DSP pueden incluir su nombre, dirección, información de su médico, número de serie del dispositivo y toda la información relativa a su estado de salud y sus tratamientos. BIOTRONIK también podrá utilizar los datos transmitidos, junto con el número de serie del dispositivo, con el fin de garantizar la calidad, el rendimiento y realizar una evaluación comparativa, aunque se eliminarán su nombre, dirección y cualquier otro dato que permita identificarle.

Por imperativo legal, BIOTRONIK está obligada a proteger sus DSP y hará todo lo posible para cumplir con todos los requisitos establecidos por la legislación de protección de datos aplicable (incluida la Ley estadounidense de portabilidad y responsabilidad de los seguros sanitarios de 1996 y los reglamentos promulgados en virtud de la misma). Es posible que las leyes de

protección de datos no sean de aplicación a las entidades a las que se pueden reenviar sus DSP, pero BIOTRONIK tomará todas las medidas razonables para garantizar que sus DSP se mantengan estrictamente confidenciales.

Esta autorización expirará tras la terminación de los servicios de la App, por el motivo que sea. Su tratamiento, pago, inscripción o elegibilidad para ciertos beneficios no cambiarán dependiendo de esta autorización. Tiene libertad para rechazar la aceptación de esta autorización, pero debe comprender que no podrá usar ni registrarse en la App. También tiene derecho a revocar esta autorización en cualquier momento (excepto en la medida en que BIOTRONIK haya actuado basándose en la misma). Si revoca su autorización, no podrá seguir utilizando la App. Por ello, si revoca su autorización, también tendrá que borrar su cuenta al mismo tiempo. Para borrar su cuenta, vaya a "Configuración de cuenta > Eliminar cuenta" en la App.